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В соседнем с кооперати-
вом «Исса» хозяйстве, СПК 
«Веть», к кормозаготовке 
еще не приступали. В самой 
же «Иссе» до ее завершения 
остались считанные дни. По 
состоянию на 6 июля в хозяй-
стве было заготовлено 1300 
тонн сенажа в вакуумной упа-
ковке (планировалось 1110 
тонн), 2400 тонн силоса и 400 
тонн сена. 

Весь этот объем работ 
проделан в течение меся-
ца (кормозаготовительная 
техника первый раз выеха-
ла в поле 5 июня). Основ-
ной упор в хо-
зяйстве делает-
ся не на коли-
чество кормов, 
сомнений в за-
готовке их пла-
нового тонна-
жа у руковод-
ства «Иссы» ни-
когда не возни-
кало, а на ка-
чество сенажа, 
силоса и сена. Рассказыва-
ет руководитель СПК «Исса» 
В.В.КарпенКо:

- В хозяйстве большое вни-
мание уделяется возделыва-
нию однолетних и многолет-
них кормовых культур. Перед 
весенним севом мы купили 12 
тонн высококачественных се-
мян гороха. Его посеяли вме-
сте со своими семенами овса, 
вики и люпина. На отдельных 
полях в травостое горох зани-
мает около70 %, сейчас он вы-
махал в человеческий рост.

Кроме того, в этом году 
было посеяно 150 гектаров 
клевера. Сейчас в хозяйстве 
заложено 5 траншей каче-

ственного силоса. Наши меха-
низаторы успевают заполнить 
силосную траншею зеленой 
массой в течение 3-5 дней. При 
силосовании обязательно при-
меняются консерванты.

Улучшение качества кормов 
положительно сказывается на 
результатах работы в животно-
водстве. За 6 месяцев три дояр-
ки кооператива надоили более 
чем по 2500 кг молока от каж-

дой коровы, к 
к о н ц у 

года они перешагнут четырех-
тысячный рубеж. В целом по хо-
зяйству за полугодие надой на 
корову составил 2351 кг, что на 
142 кг больше уровня прошло-
го года.

Кооператив «Исса» участву-
ет в областной целевой про-
грамме по развитию сельско-
го хозяйства на 2010-2012 годы. 
Суть программы состоит в том, 
что хозяйства, добившиеся на-
доя на фуражную корову бо-
лее 3000 кг и увеличившие про-
изводство молока в сравне-
нии с прошлым годом на 5%, 
получают повышенные дота-
ции. По этой программе коопе-
ратив «Исса» получил допол-

нительно 360 тыс. рублей до-
таций. Эти деньги хозяйство 
использовало на покупку но-
вого трактора МТЗ-82. Трак-
тор был закреплен за лучшим 
механизатором хозяйства 
В.И.Алексеевым.

Ежедневно на поля коо-
ператива выходят от 12 до 14 
тракторов, что позволяет од-
новременно вести заготовку 
разных кормов. К примеру, 6 
июля в «Иссе» велась заготов-
ка как сенажа, так и силоса. 

И в завершение красноре-
чивые цифры районной свод-
ки за 6 июля: в целом по рай-

ону заготовлено 7 центне-
ров кормовых единиц на 
условную голову скота, в 
СПК «Исса» – 14,4 цент-
нера кормовых единиц.

НА СНИМКАх: заготов-
ка сенажа; механизатор СПК 
«Исса» В.И.Алексеев на но-
вом тракторе; на горохо-

вом поле (началь-
ник отдела сельско-
го хозяйства М.П. 
харьковская, агро-
ном СПК «Исса» 
С . П . З а п о р о ж е ц , 
председатель СПК 
«Исса» В.В. Карпен-
ко, ведущий специ-
алист отдела сель-
ского хозяйства А.А. 
Барышев).

ГДЕ-ТО ЗАГОТОВКУ КОРМОВ ЕЩЕ НЕ НАЧИНАЛИ, 

В «ИССЕ» – ЗАКАНЧИВАЮТ

  КУРган ДРУжБЫ

4 июля прошла уже 51-я 
встреча участников Великой 
Отечественной войны и пар-
тизан на Кургане Дружбы. 
Туда ездила и опочецкая де-
легация в составе десяти че-
ловек (такова норма пред-
ставительства от Опочецкого 
района, хотя желающих по-
ехать было гораздо больше).

Как сообщил сотруднику ре-
дакции «Красного маяка» пред-
седатель районного совета ве-
теранов В.Н.Монтус, в этом 
году праздник проходил на рос-
сийской территории, но органи-
зовывала его белорусская сто-
рона (коррективы в место про-
ведения внесла жаркая погода 
– в Себежском районе под де-
ревьями было прохладнее).

На митинге с приветстви-

ВЕТЕРАНЫ ВСТРЕТИЛИСЬ ВНОВЬ
ем выступил представитель 
Витебского облисполкома; от 
Псковской области слово взял 
заместитель губернатора ре-
гиона Ю.А.Демьяненко.

Василий Никитович отме-
тил отрадный факт – на встре-
че было много молодежи. 
Больше, чем в прежние годы, 
собралось народа и на терри-
тории Латвии, там прозвучал 
также ружейный салют.

Концертная программа 
была подготовлена белорус-
ской стороной. Огромное впе-
чатление на участников празд-
ника произвело выступление 
народного ансамбля «Толо-
ка», исполнявшего русские, 
белорусские, украинские пес-
ни и танцы.

Записала В. ИВАНОВА.   

Медалью ордена 
«За заслуги перед Отечеством» 

награждён Борис Полозов
Президент России Дмитрий Медведев наградил медалью ор-

дена «За заслуги перед Отечеством» II степени председателя 
Псковского областного Собрания депутатов Бориса Полозова. Со-
ответствующий Указ за номером 804 глава государства подписал 
29 июня, сообщает официальный сайт Кремля.

Борис Полозов воспринял высокую награду как оценку своей 
работы. «Оценка деятельности важна для любого человека, и для 
меня тоже», – сказал он в интервью корреспонденту ПАИ. Б. По-
лозов напомнил, что его трудовой стаж составляет 37 лет, причём 
10 лет он работает в Псковском областном Собрании депутатов.

 

Программа мероприятий, посвященных 
66-й годовщине освобождения Опочецкого района 

от немецко-фашистских захватчиков
13 июля, 21.00 – концертная программа на улице Стученко
14 июля, 21.00 – концертная программа на улице Раи Гавриловой
15 июля, 21.00 – концертная программа на улице 15 Июля 
                                 17 июля 
         площадка у здания отделения почтовой связи
9.00-11.00 – у «Верстового столба» работает импровизиро-

ванная почта, жителям и гостям района предлагается написать 
письмо-поздравление для опочан. Лучшие поздравления будут за-
читаны на митинге и отмечены призами

                                    Советская площадь
10.00-15.00 – выставка-продажа изделий декоративно-

прикладного творчества
10.00 – выставка-конкурс цветов и цветочных композиций
11.40 – движение колонны, состоящей из мотоциклов и ску-

теров, по Советской площади (от здания ГИБДД, движение по ул. 
Коммунальной)

12.00 – торжественный ритуал, посвященный памяти воинов-
освободителей. По окончании митинга – вручение призов за уча-
стие в конкурсе цветов 

12.30-13.00 – концертная программа
                               Центр досуга и культуры
12.00 – турнир по шахматам
                                    Городской стадион
12.00 – турнир по пляжному волейболу
11.00 – начало работы аттракционов
18.00 – детская игровая программа. Конкурсы, викторины, игро-

вые программы и концертные номера
20.00 – концертная шоу-программа с участием:
- шоу-балетов: «Лайм», «Сахара»;
- солистов: Игоря Макарского, Елизаветы Степановой, Ольги Гус-

линской, Александра Иванова, Романа Кузьмина;
- дуэта «Шёлк» (проект заслуженного работника культуры Игоря 

Попова), вокального дуэта «Верона»;
- инструментальной группы «Клео».
Гостей праздника ждут сюрпризы!         
0.30 – праздничный  фейерверк
Дискотека до 2.00 с танцевальными номерами в стиле Go-Go
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         ОБРаЗОванИе

1 июля состоялось засе-
дание политсовета Опочец-
кого местного отделения ВПП 
«Единая Россия». Одним из 
основных вопросов повестки 
дня было рассмотрение хода 
реализации проекта регио-
нальной общественной при-
емной председателя партии 
В.В.Путина «Народная про-
грамма» в Опочецком районе 
МО ВПП «Единая Россия».Об-
суждались и приняты к рассмо-
трению наказы населения, ка-
сающиеся ремонта бани, стро-
ительства общественных ту-
алетов, освещения в ночное 
время.

Члены политсовета в це-
лом одобрили работу по вы-
возке мусора, организованную 
городской администрацией. 
Однако было высказано такое 
предложение: для того, чтобы 
уменьшить нагрузку на город-
ской бюджет, надо ввести пла-
ту за вывоз мусора с каждо-
го индивидуального дома, по-
скольку жильцы многоквартир-
ных домов эту статью оплачи-
вают каждый месяц.

На заседании политсове-
та было также предложено ре-
гулярно помещать в районной 
газете фотографии домов – 
как ухоженных, так и запущен-
ных, для того, чтобы поощрять 
лучших и стимулировать насе-
ление Опочки к проведению 
работ по благоустройству. А 
для нежелающих содержать 
свой дом в порядке городской 
власти следует разработать 
штрафные санкции. По словам 
главы района П.М.Васильева, 
создание административ-
ной комиссии даст возмож-
ность повысить ответствен-
ность лиц, посягающих на об-
щественный порядок.

По мнению членов полит-
совета, забота о детском от-
дыхе – неотъемлемая часть 
работы по городскому благо-
устройству. В Опочке должны 
появиться детские площадки.

На заседании политсовета 
было также внесено предло-
жение о постройке на Совет-
ской площади фонтана с под-
светкой. Надо разыскать через 
Интернет и привлечь к участию 
в этом деле всех бывших опо-
чан, которые помнят и любят 
свой город. Таким образом, об-
щими усилиями в Опочке бу-
дет создан «Фонтан детства».

Как резюмировала ру-
ководитель общественной 
приемной местного отделе-
ния ВПП «Единая Россия» 
А.В.Морозова, выполнение 
«Народной программы» – это 
общее дело. Мало только вне-
сти в нее какое-то предло-
жение, народ должен прини-
мать активное участие в во-
площении программы в жизнь. 
«Народная программа» рас-
считана на весь избиратель-
ный срок. Задача депутатов 
– совместно с жителями сво-
их округов организовать реше-
ние выявленных проблем. Это 
и будет результат работы на-
родных избранников.  

ВЫПОЛНЯЕМ 
«НАРОДНУЮ 
ПРОГРАММУ»

ПОлИтСОвет

Как сообщили в отделе об-
разования, в этом году выпуск-
ники 11-х классов сдавали еди-
ный государственный экзамен 
(ЕГЭ) по 11 предметам. По двум 
предметам экзамен был обя-
зательным, по остальным – по 
выбору. Обязательный ЕГЭ по 
русскому языку сдавали 115 
человек, из них 111 – выпуск-
ники школ 2010 года, включая 
учебно-консультационный пункт 
(7 человек) и 4 – выпускники 
прошлых лет. Все они справи-
лись с испытанием успешно, 
преодолели положенный мини-
мум. Еще один обязательный 
экзамен в форме ЕГЭ – мате-
матику – сдавали 113 выпуск-
ников, в том числе 2 человека, 
окончившие школу в предыду-
щие годы.  Двоим из сдававших 

ИТОГИ  ЕГЭ  И  АТТЕСТАЦИИ  ДЕВЯТИКЛАССНИКОВ
преодолеть минимальный порог 
баллов не удалось. Один сумел 
пересдать математику, а вот вто-
рой отказался от пересдачи.  

По выбору ЕГЭ сдавали: об-
ществознание – 51 человек, био-
логию – 18, историю – 16 (по этим 
предметам в числе сдававших 
было по одному выпускнику про-
шлых лет), информатику и химию 
– по 4, литературу – 2, английский 
язык – 2, немецкий – 3. Желаю-
щих сдавать физику оказалось 
17, но, к сожалению, двое из них 
не смогли преодолеть минималь-
ный порог баллов.  

Стоит заметить, что по дей-
ствующим правилам пересда-
ча ЕГЭ предусмотрена только по 
одному из обязательных предме-
тов. Если же выпускник не набира-
ет минимально допустимое коли-

чество баллов по двум обязатель-
ным экзаменам, то аттестат ему 
не выдается. Результат ниже ми-
нимального, полученный на экза-
мене по выбору, в свидетельство 
о результатах ЕГЭ не вносится. И 
в этом году пересдать его (если, к 
примеру, именно этот предмет не-
обходим для поступления в вуз) ни 
в школе, ни в вузе не удастся. По-
лученный сертификат действите-
лен два года. Выпускники прошлых 
лет, желающие в следующем году 
сдавать ЕГЭ, должны обратиться в 
отдел образования и подать заяв-
ление до 1 марта 2011 года.

Девятиклассники уже не пер-
вый год проходят государствен-
ную аттестацию в нетрадицион-
ной форме, приближенной к ЕГЭ. 
В этом году обязательные экза-
мены по русскому языку и литера-

туре сдавали 135 выпускников 
9-х классов, включая выпускни-
ков школы-интерната для де-
тей, нуждающихся в социаль-
ной поддержке, которые в новой 
форме аттестацию проходи-
ли впервые. Все девятикласс-
ники сдали экзамены успешно. 
По математике пятерки полу-
чили 14 человек, четверки – 45; 
по русскому языку на «5» экза-
мен сдали 12 выпускников, на 
«4» – 67. По выбору экзаме-
ны в 9-х классах ребята сдава-
ли по шести предметам: физи-
ке, химии, географии, биоло-
гии, истории, обществознанию.                         
Обществознание выбрал, к при-
меру, 21 человек. Все экзаме-
ны по выбору сданы успешно, 
причем большинство получили 
оценки «4» и «5».   

        вЫПУСК-2010

30 июня выпускникам дневного отделения 
Опочецкого педагогического колледжа вручены 
дипломы. В актовом зале царила праздничная ат-
мосфера. Нарядные выпускницы в красивых пла-
тьях, подтянутые и такие взрослые выпускники в 
строгих костюмах благодарили своих педагогов и 
наставников, принимали поздравления и напут-
ствия.

Среди окончивших педколледж восемь полу-
чили красные дипломы. Елена Захарова и Анна 
Степанова – специалистов по социальной рабо-
те. Остальные – Андрей Малышев, Ольга Чепури-
на, Ольга Борисова, Ксения Дмитриева, Валенти-
на Максимова, Анна Полякова – учителей началь-

ВПЕРЕДИ РАБОТА И УЧЕБА

ных классов. К сожалению, Андрею не удалось 
присутствовать на торжестве. В этот день в семь 
часов утра он отправился служить в армию. А де-
вушки поделились дальнейшими планами. Трое 
из них продолжат обучение в Псковском педагоги-
ческом университете на дневном отделении, одна 
собирается работать и получать второе образова-
ние в Современной гуманитарной академии, еще 
две выпускницы будут учиться в педагогическом 
университете заочно. Трое в скором времени при-
ступят к работе в детских садах в разных райо-
нах области, в том числе Анна Степанова – в груп-
пе кратковременного пребывания детей при Маку-
шинской школе.    

      ЧелОвеК И ЗаКОн

До того, как грянул меж-
дународный экономический 
кризис, очень распростране-
но было брать кредиты в бан-
ках для покупки машин, квар-
тир и т.д. Многие приобретали 
электробытовую технику в кре-
дит в магазинах. Известно не-
мало случаев, когда заемщики,  
не рассчитав свои силы, оказа-
лись в довольно  сложных ситу-
ациях по выплатам кредитных 
обязательств.   

Как в нашем районе обстоит 
дело по взысканию задолжен-
ностей по кредитам, мы попро-

ПРЕЖДЕ  ЧЕМ  БРАТЬ  В  ДОЛГ – НАДО  ХОРОШО  ПОДУМАТЬ
сили рассказать старшего судеб-
ного пристава елену Геннадьев-
ну еГороВу.

- Сейчас в исполнительном 
производстве находится 35 дел 
на общую сумму 3625992 ру-
бля. Взыскателями являются та-
кие банки, как ОАО «Русь-Банк», 
ЗАО «Банк «Русский «Стандарт», 
ОАО «Балтийский банк», ЗАО 
«Москомприватбанк», а также 
Опочецкое отделение Сбербан-
ка. Большинство должников, ког-
да их имущество описывается 
и  накладывается на него арест, 
ищут возможность погасить за-

долженность по выплатам кре-
дитов. Однако, к сожалению, так 
происходит не всегда. 

Супруги З. взяли кредит в 
Сбербанке, а платить,  как было 
указано в кредитном договоре, 
не стали. Поэтому к нам посту-
пил материал на эту семью по 
взысканию кредита. Сейчас су-
пруги живут в Санкт-Петербурге, 
на них стали приходить испол-
нительные листы по взысканию 
из других банков, где они также 
брали кредиты. В общей сложно-
сти их задолженность составляет 
почти два миллиона рублей. Гла-

ве семейства З. ограничили вы-
езд за пределы России. Сейчас 
поступают солидарные иски на 
их поручителей, и люди в лю-
бом случае вынуждены будут 
платить. Поэтому, прежде чем 
брать кредит или стать поручи-
телем, надо серьезно взвесить 
все «за» и «против».  

Более подробную инфор-
мацию о  работе управления 
службы судебных приставов по 
Псковской области можно най-
ти на сайте в Интернете: www. 
fssppskov.ru. 

Е. СтАСОВ.     

С ХОРОВОДОМ 
У КОСТРА

День Ивана Купалы из-
давно почитается в народе 
как один из главных празд-
ников лета. По сложившей-
ся традиции отметили этот 
праздник и опочане и гости 
города. 

Вечером 6 июля на пло-
щадке у реки Великой со-
стоялся концерт с участи-
ем артистов ЦДиК. Перед 
собравшимися выступили 
В.Викторов, А.Казанцева, 
Д.химкова, Д.Косенков, трио 
«Опочане», коллектив «Ра-
курс», ансамбль пластиче-
ского танца «Шанс» и дру-
гие. 

Гости праздника активно 
принимали участие в конкур-
сах. Здесь они могли прове-
рить свои физические спо-
собности, ловкость, знания. 
Самым ярким моментом ме-
роприятия явился большой 
дружный и веселый хоро-
вод у купальского костра. 
А поскольку, как считается, 
этот огонь обладает особой 
магией, то среди молодых 
людей нашлись те, кто ре-
шил проверить это на себе и 
прыгнуть через костер. 

Праздник завершился 
дискотекой, которая дли-
лась до двух часов ночи.

наРОДнЫе
тРаДИЦИИ
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В редакцию «Красного маяка» обращаются жители города, обеспокоенные состоянием пе-
шеходного мостика через рукав реки Великой у гостиницы. о бедственном положении этого не-
мудреного строения можно судить по снимку. если зимой через этот мостик, соединяющий на-
бережную реки с так называемым «лужком» (в настоящее время заросшим деревьями и кустар-
ником), практически не было движения пешеходов, то с наступлением пляжного сезона к воде 
стараются пробраться и стар и млад. Люди серьезно рискуют, ступая по настилу мостика, зи-
яющего черными дырами. Скоро наступит празднование Дня города, когда полуразрушенный 
мостик попытаются форсировать многие опочане, в том числе и не совсем трезвые. Как пре-
дотвратить возможную беду? С таким вопросом редакция газеты обратилась к главе город-
ской администрации а.В.Семину. и вот что он сказал:

- Ремонта требует не только мостик у гостини-
цы, но и пешеходный переход от городского Вала 
к лужайке, где традиционно отмечается день Ива-
на Купалы. Накануне этого праздника работники 
МУП «Коммунсервис» этот мостик подремонти-
ровали,  и он нагрузку выдержит. Что же касает-
ся мостика у гостиницы, то его запланировано ка-
питально отремонтировать к празднику города. 
Сейчас ведется заготовка необходимого матери-

МЫ ЛЮДИ НЕ МЕСТНЫЕ
редкий случай мошенничества недавно произошел в на-

шем городе. Как заявили в правоохранительных органах, 
раньше такого вида преступлений не фиксировалось не 
только в нашем районе, но и во всей области.

некоторое время назад в одном из домов по улице Крас-
ногородской у окна сидела его хозяйка, гражданка С. пожи-
лая женщина заметила, что по улице взад-вперед ходит муж-
чина, внимательно вглядываясь себе под ноги. Заинтриго-
ванная происходящим, пенсионерка вышла из дома и поин-
тересовалась, что незнакомый гражданин здесь делает. Тот 
ответил примерно следующее: «Где-то здесь я обронил кас-
сету от видеокамеры с записью свадьбы. Кассета мне очень 
дорога, а найти ее не могу».

и затем мужчина обратился к гражданке С. с нижайшей 
просьбой. незнакомец сказал, что сам он не местный, живет в 
невеле, а потому будет весьма признателен, если женщина по-
зволит ему в объявлении указать ее адрес, по которому сле-
дует возвратить кассету всякому нашедшему её. Само собой, 
счастливчика ждет щедрое вознаграждение. мужчина оценил 
память о свадебных торжествах в десять тысяч рублей.

и действительно, на столбах в районе Завеличья такие 
объявления появились. мало того, вскоре к женщине зашел 
мужчина с кассетой в руках и поинтересовался вознагражде-
нием. примерно в это же время у нее в доме зазвонил телефон 
– своим якобы потерянным имуществом интересовался вла-
делец кассеты. Хозяйка дома сказала, что кассета нашлась, но 
нашедший её мужчина ждет обещанного вознаграждения. 

радостный голос по телефону попросил женщину отдать 
мужчине 10 тыс. рублей. Хозяин кассеты обещал кассету у 
нее забрать, а деньги вернуть. Гражданка С. сказала, что у нее 
таких денег нет, но в это же время у нее дома находилась сер-
добольная соседка, которая предложила свои десять тысяч 
рублей. мужчина забрал деньги, отдал кассету и ушел. Боль-
ше его никто не видел, впрочем, как и второго афериста. ни 
через день, ни через два никто хозяйке дома не звонил, никто 
к ней не заходил. почувствовав неладное, гражданка С. об-
ратилась в милицию. Там долго выслушивали ее сбивчивый 
рассказ о происшествии – внешность мужчин женщина пом-
нила плохо, номер машины записала неверно.

а что же было на самой кассете? а ничего. Кассета ока-
залась чистой. очень внимательным нужно быть гражданам, 
оказывая услуги незнакомым людям. Чтобы не приобретать 
кассет стоимостью в десять тысяч рублей… 

  В ЦЕНТРЕ ГОРОДА
Житель опочки  С. неравнодушен к наркотикам. Вознаме-

рившись обеспечить себя наркотическим зельем, он раздобыл 
весной семена конопли и посадил ее у своего дома на улице 
пушкина. Конопля в центре опочки прижилась. умелый «ого-
родник», когда кусты конопли подросли, стал использовать 
наркотические растения по их прямому назначению. правда, 
недолго. милиционеры обнаружили плантацию, где произрас-
тали 14 кустов конопли. Теперь незадачливому растениеводу 
придется отвечать по всей строгости закона. В соответствии с 
ч. I ст. 231 уК рФ «незаконное культивирование запрещенных 
к возделыванию растений, содержащих наркотические веще-
ства» карается лишением свободы сроком до двух лет.

   КРАЖА ИЗ САРАЯ
Возле дома №2 по Коммунальной улице расположено не-

сколько сараев. Хозяин одного из них не заглядывал в свой 
сарай с середины мая, так как живет он в другом месте горо-
да. Когда 18 июня хозяин сарая все же навестил свое подсоб-
ное помещение, он не обнаружил там железных предметов и 
бензинового двигателя. по факту кражи возбуждено уголов-
ное дело, ведется следствие.

(Материал подготовлен совместно 
с ОВД по Опочецкому району и прокуратурой)

ала. И, еще раз повторюсь, перед МУП «Коммун-
сервис» поставлена задача капитально отремон-
тировать оба пешеходных перехода. Сроки будут 
зависеть от наличия рабочей силы в этой органи-
зации, которая сейчас ведет напряженную работу 
по подготовке к празднованию 66-й годовщины со 
дня освобождения нашего района от фашистских 
захватчиков.

Подготовил А. КрылОВ.

ЗДЕСЬ ПРОПИСАЛАСЬ ОПАСНОСТЬ

Среди почтальонов мужчин 
встречается очень мало. хотя 
работа эта требует выносли-
вости – расстояния приходит-
ся преодолевать в течение дня 
немалые, да еще с тяжелой 
сумкой через плечо...

В отделении почтовой свя-
зи Лаптево уже четырнадца-
тый год работает почтальоном 
Юрий Петрович Андреев. Родом 
он из деревни Черногузово, там 
и сейчас живет с дочерью и зя-
тем. Многие годы работал в кол-
хозе трактористом, а когда кол-
хоз распался, пришел на почту. 
До Лаптева ему приходится до-
бираться за 10 километров, но 
это не тяготит Юрия Петрови-
ча. Обслуживает он два участ-
ка, самый протяженный из кото-
рых Лаптево – Манушкино. В об-
щей сложности в рабочий день, 
обходя свои участки, он преодо-
левает по 25 километров. В хо-
рошую погоду на велосипеде, в 
плохую и зимой – пешком.

ПОЧТАЛЬОН И НАШ ПОДПИСЧИК

- Юрий Петрович – человек 
ответственный, – говорит о по-
чтальоне начальник отделения 
Светлана Николаевна Федоро-
ва. – Это лучший работник на-
шего отделения. Все знают, что 
если он что-то пообещал, то не-
пременно сделает, слово свое 
сдержит. Кроме корреспонден-
ции Юрий Петрович доставляет 
в отдаленные деревни различ-
ные товары и даже лекарства по 
заказу.

Своими успехами в работе 
Юрий Петрович не хвалится. Че-
ловек он скромный, немногослов-
ный. В свободное время занима-
ется хозяйством. На его подво-
рье – лошадка, поросенок, куры. 
Старается быть в курсе событий. 
Из газет обязательно выписыва-
ет себе «Красный маяк», другие 
издания покупает в отделении в 
розницу.

Провести какое-то сравне-
ние между такими совершенно 
несходными профессиями, как 

тракторист и почтальон, труд-
но. Юрий Петрович говорит, 
что на тракторе было работать 
легче, разве только работа та 
была погрязней, руки и одежда 
вечно в мазуте. 

За годы работы на почте со-
держимое сумки почтальона, 
конечно, изменилось. Раньше 
писем писали больше, теперь 
предпочитают по телефону об-
щаться. Но важности эта про-
фессия не потеряла. Вы толь-
ко вдумайтесь: если бы не по-
чтальон, в некоторых дерев-
нях сейчас в течение недели ни 
один посторонний человек не 
появился бы. Вот вам и соци-
альная значимость профессии. 
И с каким нетерпением ждут по-
чтальона старушки, поглядыва-
ют в окно: не появился ли в про-
улке знакомый силуэт. Он газет-
ку свежую принесет, заказанные 
продукты и лекарства, и слово 
доброе для каждого найдет... 

Н. ИльИНА.  

КРИМИнал

В связи с наступлением аномально высокой температуры воздуха на территории 
области резко возросло количество погибших граждан на водных объектах. Только за 
29-30 июня и 1 июля погибли 4 человека (2 – на территории псковского района,  2 – в 
г.пскове).

анализ прошлых лет показал, что пик погибших на водных объектах приходится на 
июль. основными причинами увеличения числа погибших являются:

- купание в необорудованных местах ;
- отсутствие культуры  отдыха (от 50 до 80% погибших в нетрезвом состоянии);
- несоблюдение гражданами нормативно-правовых актов органов местного само-

управления по безопасности на водных объектах.
помните, соблюдение правил безопасности на воде  – обязанность каждого!

Комиссия по чрезвычайным ситуациям Опочецкого района.


